Unsere Kandidat/-innen

für die Wahl zum Pfarrgemeinderat der Pfarreien St. Stephan und St. Ignaz am 16./17. März 2024



Markus Lahr

Heilerziehungspfleger

Die Kirche im Bistum Mainz ist auf dem Pastoralen Weg, der in den nächsten Jahren die Kirche in der Stadt Mainz stark verändern wird. In dieser Zeit der Vorbereitung gilt es, diesen Umbruch aktiv zu gestalten; hierbei möchte ich mich gerne mit meinen Fähigkeiten einbringen und das Pastoralteam unterstützen.



Jutta Stichel,

Erzieherin

Als Erzieherin war und ist mir die Weitergabe des Glaubens und die Vermittlung christlicher Werte ein grundlegendes Anliegen. Für den Pfarrgemeinderat kandidiere ich, weil ich es als Chance sehe, die Umbruchsituation im Bistum Mainz und besonders in unseren Innenstadtgemeinden zu begleiten und aktiv mitzugestalten.



Prof. Dr. Matthias Schnettger

Professor für Geschichte der Frühen Neuzeit

Ich möchte unsere Gemeinde auf ihrem Weg in die neuen kirchlichen Strukturen unterstützen und daran mitarbeiten, dass St. Stephan in einer Zeit großer Veränderungen ein Ort bleibt, den die Menschen als offen und einladend erleben.



Claus Christian Speck Lehrer

Ich will dafür arbeiten, dass St. Stephan als unser Kirchort erhalten bleibt

Unsere Kandidat/-innen

für die Wahl zum Pfarrgemeinderat der Pfarreien St. Stephan und St. Ignaz am 16./17. März 2024



Anna Grasser

Informatikerin

Ich will mich im Pfarrgemeinderat einbringen, da mir die Gemeinschaft der Pfarrei St. Stephan sehr wichtig ist. Zudem sehe ich gerade im Umbruch der Mainzer Innenstadtpfarreien die Chance, für unsere Pfarrei eine gute Lösung zu finden.



Maria Blumers

Sekretärin

Ich möchte mit dazu beitragen, dass unsere Gemeinden in der Innenstadt lebendig und offen bleiben, damit Menschen in Zeiten des Umbruchs Heimat und Gemeinschaft finden.



Anja Weiffen

Redakteurin

Seit knapp 20 Jahren nehme ich am Gemeindeleben in St. Ignaz teil und möchte diese Erfahrungen in den neuen Gesamt-PGR von St. Ignaz und St. Stephan einbringen; in Zeiten des Umbruchs möchte ich daran mitwirken, Kirche vor Ort lebendig zu gestalten.

- • -

Sie können Ihre Stimme am Sonntag, 17.03.2024, persönlich in Ihrer Pfarrei abgeben: in St. Ignaz von 10 bis 12 Uhr, in St. Stephan von 10 bis 11 Uhr oder von 12 bis 13 Uhr.

Sie können auch – ohne dieses Blatt – per Briefwahl wählen oder Ihren Umschlag in den Briefkasten des Pfarrbüros von St. Stephan, Kleine Weißgasse 12, einwerfen. Dort muss er bis Sonntag, 17.03.2024, 13 Uhr, eingegangen sein.